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           運営だより 2月号         
 

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。 

1 月末の土日に、仕事でとある医療系の地方学会に参加するために長野市内へ行ってきました。学会の発表内容

では「食事療法」「運動療法」というキーワードが出て来たのですが、企業が主催するセミナー(モーニング、ラン

チョン、イブニング)では、モーニングはサンドイッチやクロワッサン、ランチョンは長野の駅弁、イブニングはお

土産コーナーで売っているような地元のクッキー、などが提供され、会場も長野駅直結の JR 東日本系ホテルの宴

会場 2 フロア、しかも階の移動はエスカレーターという、いかにも不健康な環境での開催でした。この時期はまだ

寒く、積極的にスポーツ(元々しませんが)を行う気分にもなれず、熱いラーメンをつい口にしてしまいがちなので、

体重計に乗るのが怖い今日この頃です。実は同じ医療系の全国学会が 5 月に鹿児島で開催が計画されており、私も

参加する予定にしています。鹿児島と言えば芋焼酎がまず思い浮かびます(私だけですね)。ほどほどにしなければ

と今から言い聞かせているところです。 

その様な学会では先ほど書きました「○○療法」以外にも、「アボドガシー」「スティグマ」といった用語も耳に

するようになりました。「アボドガシー」は主に脆弱な立場にいる人を擁護することを指し、「スティグマ」は不名

誉な烙印や差別・偏見などを指すようです。例えば、○○病は不摂生をしている人がなるとか、その容姿だからそ

の病気になったとか、また、その病気だからあらゆる面で不利益を被るとかが、ようやく問題視されるようになっ

てきて、医療業界でも改革に取り組み始めたようです。また、政府でも LGBT 法案に向けた取り組みを始めるなど、

他国に比べるとスピード感が遅いのは否めないかも知れませんが、とても良い方向に（当たり前のことかもしれま

せんが）向ってきていると感じています。一つ思い出すのが、私が中学時代に教わった美術の先生が言っていた一

言です。これにつきましては次回、書きたいと思います。 

さて、話題は変わりますが、今月に入り、PTA 年度末総会を書面にて開催させていただきました。お忙しい中、

書面表決書を提出して頂いた方々、どうもありがとうございました。詳細は別途、学校ホームページに掲載予定の

報告書をご確認いただければと思いますが、全ての議案で承認多数でした。4 月からは新たな体制で活動しますの

で引き続き、よろしくお願いいたします。また、委員登録カードのご提出、ありがとうございました。希望者多数

のところと、一方で希望者が少ないところにつきましては、お知らせしていた通り、くじ引きにて決めさせて頂き

ました。これにつきましては何かありましたらお知らせ頂ければと思います。 

      

     いずれも出張先の長野（長野駅）で撮影したものです。 



 

  これまでの主な活動報告と今後の予定 

 

★  2月  2日（木） 新入生保護者説明会、標準服リサイクル(13時~新入生対象) 

★   2月 1日（水）～2 月 13日（月） PTA総会（書面） 

★  2月 4 日（土） 学校・PＴＡとの交流会（湘南台市民センター） 

★  2月 15 日（水） 第 9 回運営委員会 

★  2月 16 日（木） こども安全ネットワーク推進委員会 

★   2月 21日（火） 地域協力者会議 

★  3月  1日 (水)  ようこそ先輩 in湘南台（1年生対象）・・13時 25分～体育館 

★  3月 4 日（土） フェスタとらいあんぐる(13時～湘南台市民シアター) 

★  3月 6 日（月） 湘南台地区交通安全対策推進会議 

★  3月 7 日（火） 卒業式前日準備 

★   3月 8日 (水)  卒業式 

★  3月 13 日（月） 第 3 回 学校評議員会及び学校関係者評価委員会 

★  3月 14 日（火） 地域協力者会議 

★  3月 15 日（水） 第 10回運営委員会 

★  3月 24 日（金） 離退任式 

★  4月 6 日（木）～4 月 10日（月） あいさつキャンペーン 

★  4月 6 日（木） 入学式（午後） 

★  4月 20 日（木） 会計監査(AM)、新旧委員顔合わせ＆代表決め（PM コモンスペ－ス）    

           

  …2 月の標準服リサイクル販売は合計 81点の売上げがあり、大盛況でした。 

  …卒業式手伝い⇒委員さん対象となりますが、3 月 7日の午後に体育館用お花の対応、同 

時進行で記念品の仕分け、3月 8日は昇降口前での受付や体育館用お花の教室への移動、仕

分け作業をお手伝いして頂きます。詳細は BAND にてお知らせしますので、ご協力いただ

ける方はよろしくお願いいたします。 

            

      標準服リサイクル販売       委員くじ引きの様子(私が引きました) 

 


